

Una pareja de oro

16/01/2016



La pareja junto a sus hijos y nietos durante la celebración | Jesús Cruces.

Después toda una vida juntos, José María Maestre y Mª Carmen Pérez volvieron a demostrar su amor ayer al renovar sus votos para celebrar su 50 aniversario junto a cerca de cien invitados. El matrimonio celebró la unión en la iglesia de Santa Ana, rodeados de sus siete hijos y 16 nietos, hermanos, familiares y amigos. Tras el

enlace disfrutaron de una cena en la que los asistentes se emocionaron al revivir a través de diversas fotografías la historia de amor de José María Maestre y Mª Carmen Pérez. Maestre fue durante ocho años presidente de Cruz Roja, y actualmente preside la Agrupación Lírica del Centro Excursionista Eldense.